

INFORMATIVO N° 11/2023 - "Feria de Intercambio de juguetes"

Jueves 01 de junio de 2023

Querida Comunidad Lasallista:

¡Viva Jesús en nuestros corazones!

En el marco de la conmemoración del "Día Internacional del Juego" y con el objetivo de propiciar instancias de goce y diversificación de los espacios recreativos de nuestros párvulos y estudiantes, les invitamos a participar voluntariamente de nuestra primera "**Feria de Intercambio de juguetes**".

✓ ¿Cómo pueden participar?

Esta instancia tendrá un enfoque lúdico y recreativo, pero a la vez solidario. Por ende, la invitación voluntaria es que cada niño traiga 2 juguetes usados en excelente estado.

Uno de los juguetes será destinado para realizar el intercambio y recibirán un "Ticket" con el cual podrán escoger otro juguete. Se recomienda que donen juguetes acordes a sus respectivas edades.

El segundo juguete será donado a la Fundación "**Debra**" quienes brindan apoyo a niños y niñas con Epidermólisis Bulosa o "piel de cristal".

✓ ¿Cuándo y dónde podrán los párvulos y estudiantes cambiar sus juguetes?

La Feria de intercambio se realizará el día **martes 06 de junio** en el patio del Instituto dentro del horario de recreo.

✓ ¿Cuándo y cómo enviar los juguetes?

Los juguetes serán recibidos y organizados el día **lunes 5 de junio**. Se deben enviar debidamente etiquetados **identificando si es para intercambio o donación**. Recomendamos un post-it o cinta adhesiva de papel con las palabras: intercambio o donación.

✓ ¿Qué juguetes pueden traer?

Juguetes o juegos didácticos en buen estado, es decir: limpios, con todas las partes o piezas que lo componen. Aquellos juguetes que no cumplan con estas características serán devueltos al hogar.

✓ ¿Qué juguetes debemos evitar?

Cualquier elemento que pueda atentar contra la buena convivencia.

✓ ¿Podrán los párvulos y estudiantes llevarse cualquier juguete?

Efectivamente, cada niño tendrá la posibilidad de escoger un juguete que sea de su agrado, dentro de los disponibles para intercambio. Aquellos juguetes para donación, no formarán parte de la feria.

Esperamos la participación voluntaria de todos en esta jornada dedicada al juego.

"El juego es la expresión más auténtica y el medio de aprendizaje más efectivo del niño"

Jean Piaget. Psicólogo y activista del juego.

Afectuosamente, en Cristo y De La Salle